Father Justin Huang Saturday-Sunday, January 28-29, 2023 5 p.m., 8, 10 a.m., 12 p.m. St. Anthony of Padua's Ordinary Time, Year A, 4<sup>th</sup> Sunday

A/N: Mi amiga, Stephanie Gray, escribió lo siguiente: "Aaron me llamó la atención. Y sí debería haberlo hecho. *Estaba* siendo poco amable. Éramos extraños que se encontraron cerca de una exhibición pro-vida. Comenzamos a hablar sobre el aborto y pude sentir sentimientos brotando dentro de mí: sentimientos de juicio, molestia y frustración hacia él. Y dejé que esos sentimientos se derramaran en mi interacción... hasta que Aaron finalmente dijo: 'No eres como el otro tipo... Estás siendo mala'".

- ¿Puedes pensar en un momento en que te emocionaste cuando surgió el tema del aborto? Tal vez nos enojamos porque la otra persona no estaba viendo la verdad sobre el aborto. Tal vez nos enojamos porque la otra persona no fue compasiva.
- Stephanie usa esto en su libro *Love Unleashes Life: Abortion and the Art of Communicating Truth* como un ejemplo de cómo las conversaciones sobre el aborto no se tratan de ganar argumentos, sino de interactuar con otra alma.

S: Entonces, antes de entrar en los argumentos pro-vida, que cubriremos en las próximas semanas, debemos comenzar con la actitud pro-vida. Hoy nos vamos a centrar en las Bienaventuranzas del Evangelio, porque estas son las cualidades del amor que buscamos como católicos y pro-vida. Después de que Aaron le llamó la atención a Stephanie, ella hizo lo correcto y se disculpó y cambió su tono. Pero ella no se retractó de la posición pro-vida, porque las Bienaventuranzas nos enseñan que necesitamos ser moralmente fuertes, pero ella tuvo más compasión. Si queremos amar como Jesús nos enseñó, debemos reflexionar brevemente sobre las ocho Bienaventuranzas:

Father Justin Huang Saturday-Sunday, January 28-29, 2023 5 p.m., 8, 10 a.m., 12 p.m. St. Anthony of Padua's Ordinary Time, Year A, 4<sup>th</sup> Sunday

- "Bienaventurados los pobres de espíritu" (Mt 5:3): Ser pobre de espíritu significa que sabemos que necesitamos a Dios. No somos tan fuertes, inteligentes o santos. En términos de testimonio pro-vida, algunos de nosotros en el pasado hemos sido arrogantes, algunos de nosotros hemos sido cobardes. Realmente necesitamos a Dios para nosotros mismos y para ser testigos para los demás.
  - Porque nuestro objetivo es ser pobres en espíritu, nunca condenamos a nadie que haya tenido un aborto. Todos somos pecadores y, como mucha gente sabe, ya hemos tenido tres personas en nuestra familia parroquial que han compartido sobre sus abortos, y nuestro amor por ellos es el mismo para todos.
- "Bienaventurados los que lloran" (Mt 5:4): Llorar aquí no significa estar triste por cualquier cosa. Cuando Jesús lloró por Jerusalén (https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/thumb/1/1d/Enrique Simonet Flevit super illam 1892.jpg/1600px-Enrique Simonet Flevit super illam 1892.jpg/20130220040956), Lo hizo porque vio que algo que amaba se apartaba de Dios. Llorar, en la mentalidad bíblica, significa afligirse por el pecado, como el aborto.
- "Bienaventurados los mansos" (Mt 5:5): San Mateo nos dice que Jesús era "manso" (https://www.learnreligions.com/thmb/Nk6Vz6bL4bGWMyru p0O4bD-IGk=/1500x0/filters:no upscale():max bytes(150000):strip icc()/Palm-Sunday-Story-GettyImages-91728045-577d03825f9b585875ae325d.jpg) cuando entró en Jerusalén montado en un asno, porque en aquel tiempo el animal de guerra y de reyes era el caballo. Entonces, para superar el aborto, necesitamos alzar la voz y testificar, pero nuestro principal medio debe ser la oración y el ayuno.
- "Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia" (Mt 5:6).

Father Justin Huang Saturday-Sunday, January 28-29, 2023 5 p.m., 8, 10 a.m., 12 p.m. St. Anthony of Padua's Ordinary Time, Year A, 4th Sunday

Hagamos una pausa en esto. Para ser una persona amorosa, necesitamos desear lo que es correcto. Esta es la razón por la que tantos autores espirituales critican el "ser amable", porque la gente agradable es muy relajada y hace lo mínimo en términos de lo que es correcto. No confrontan el mal ni desafían a las personas a ser moralmente perfectas como lo hizo Jesús; esto es pereza moral.

- Pero, cuando tenemos hambre, no podemos descansar hasta comer; sentimos dolor porque no se está haciendo la voluntad de Dios; eso es lo que significa "justicia", la voluntad de Dios, no lo que está de moda. Como hemos hablado muchas veces, nuestra cultura sigue cambiando cuál es el problema más apremiante. En 2015, fue la crisis de los refugiados sirios; en 2018, con los incendios forestales en California, fue el cambio climático; en 2020, Black Lives Matters; 2021, colegios residenciales. El mundo cambia de tragedia en tragedia, tal vez para hacernos sentir que somos buenas personas. Pero la mayoría de estas tragedias ya no se destacan más. Esto no es justicia.
  - Hace cuatro años, señalé que el mundo debería centrarse en la guerra en Yemen. ¿Por qué? Porque aún hoy las Naciones Unidas escriben que, "[Yemen] es ahora la crisis humanitaria más grande del mundo" (https://yemen.un.org/en/about/about-the-un). Pero el pueblo yemení no es importante para nuestros medios. Entonces, la justicia debe ser consistente: ¿Quién está en mayor necesidad? ¿Quién es el más indefenso?

Father Justin Huang Saturday-Sunday, January 28-29, 2023 5 p.m., 8, 10 a.m., 12 p.m. St. Anthony of Padua's Ordinary Time, Year A, 4th Sunday

- "Bienaventurados los misericordiosos" (Mt 5:7): En la parábola del Buen Samaritano (https://bookofmormoncentral.org/sites/default/files/pictures/page-images/blog-entry/2019/good-samaritan-james-tissot.jpg), Jesús nos muestra que la verdadera misericordia responde a cualquier persona en necesidad, física y especialmente espiritual, lo que incluye a las personas que promueven el aborto, porque necesitan la verdad y el amor.
  - Stephanie escribe: "Cuando hablas con la gente sobre el aborto...
    a veces la gente parece enojada, pero... a menudo es una máscara
    para otra emoción, como tristeza o vergüenza. Tal vez
    comenzarán a darse cuenta de que sus argumentos son
    defectuosos. Tal vez tengan una epifanía sobre un aborto en el
    que estuvieron involucrados... Recuerda aquellas veces que
    tuviste sentimientos similares, recuerda las reacciones dolorosas
    de las personas a tu alrededor que empeoraron las cosas, y
    asegúrate de nunca, nunca, tratar a nadie así." (23).
- "Bienaventurados los limpios de corazón... Bienaventurados los pacificadores" (Mt 5:8,9): En 1979, durante su discurso de aceptación del Premio Nobel de la Paz, Santa Madre Teresa dijo que aquellos que ven a Dios en los demás son los puros de corazón, y que seremos juzgados por cómo tratamos a los pobres, hambrientos, desnudos y sin hogar. Y luego habló del aborto como el mayor destructor de la paz.

(https://www.nobelprize.org/prizes/peace/1979/teresa/acceptance-speech/9:04-9:34, 9:54-11:01, 11:39-12:52).

 Por declaraciones como esta, un artículo la llamó "p.. sin corazón" (<a href="https://www.vice.com/en/article/gvzebx/mother-teresa-was-kind-of-a-heartless-bitch">https://www.vice.com/en/article/gvzebx/mother-teresa-was-kind-of-a-heartless-bitch</a>), y

Father Justin Huang Saturday-Sunday, January 28-29, 2023 5 p.m., 8, 10 a.m., 12 p.m. St. Anthony of Padua's Ordinary Time, Year A, 4<sup>th</sup> Sunday

el famoso ateo Christopher Hitchens escribió un libro sobre ella con un título insultante (https://www.theguardian.com/news/2016/sep/02/mother-teresa-saint-criticism-miracles-missionaries-abortion-suffering-canonisation), pero este es un resultado normal, porque Jesús dice: "Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia" (Mt 5:10). Si verdaderamente amamos a las personas, seremos perseguidos. El amor significa querer lo que es bueno para el otro, no lo que se siente bien para él. Si amamos a las personas, diremos la verdad, incluso si eso no los hace sentir bien.

A: Para su información, vamos a hacer nuestra vigilia de oración anual *de 40 Días por la Vida* <sub>()</sub>, a partir del 23 de febrero, el día después del Miércoles de Ceniza. Piense en unirse a nosotros y, durante las próximas tres semanas, invitaremos a todos a inscribirse en este acto de amor. Si tiene alguna pregunta, hable con Cyrena Matheson, quien está a cargo de la vigilia. V: Terminamos con un video de Stephanie, cuando fue a la sede de Google en 2017. ¡Dios los bendiga incluso por invitarla! El video tiene 335,000 vistas hasta el momento y Steph dijo que fue muy bien recibido por la audiencia. En este clip, observe cómo Stephanie vive las ocho bienaventuranzas de Jesús: es clara, provida y amorosa. Y la historia que comparte sobre Debbie es igualmente clara, provida y amorosa. Esta debería ser nuestra actitud provida. (https://www.youtube.com/watch?v=DzzfSq2DEc4 50:29-53:01).